
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 7 月 18 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、藤田、花上、小西、吉原（敬称略）	

欠席：安永、大塚	

	

会議の進め方について。	

報告の時間を短めに、議論の時間を長めにお願いします。（小西）	

→そのようにします。（草階、他も同意）	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・橋の陥没あり。伊豆の国市に報告済み。	

	

・カーブミラーの要望を	

	

（提案）	

・カーブミラーの優先順位などは管理会社が独自に判断してほしい。（小西）	

	 →本来は自治会が管理会社と協議して決めるべきもの。（丸山）	

	 →まず管理会社が優先順位も含めて資料を作り小西さんに判断を仰ぐ、	

	 	 ただし提出後、数日経った場合は自動的に役場へ提出してほしい。（小西）	

	

・ゴミステーションの監視カメラに関する提案。	

	 監視カメラの要望は非常に多いこともあり、区民の会役員と管理会社と協議して進めていきた

い。	

	 このことを次回の区民会議で提案したい。（小西）	

	

・ゴミステーション内の古くなって汚くなった張り紙類は全て取り除いて欲しい。（小西）	

	 →既に対応はしましたが、再度、確認し対応します。（草階）	

	

・ゴミステーション内のホウキとチリトリが無い場合はどうするか。（小西）	



	 →サービスセンターの方で整備します。（草階）	

	 →区民会議で提案し、希望者がサービスセンターに取りに行くようにします。（小西）	

	

・夜間の警備の報告が欲しい。	

	 特に違反駐車などにはサービスセンターから注意して欲しい。（藤田）	

	 まずは違反車の現状データを纏めて欲しい。（小西）	

	 →会社としてもデータを集め始めました。（袴田）	

	

・セブンイレブン	

	 6 月の日販 349000 円	

	 廃棄 1 日 2600 円強。	

	

・夏祭りの駐車場問題（鈴木）	

	 道路の規制方法として一方通行または通行禁止にする方法があり。	

	 駐車スペースに限界があるのでなるべく徒歩でお願いします。	

	 関係者はそれとは別に遠いところを考えています。	

	

・違法の産業廃棄物については、もっと厳しく指導して欲しい。（小西）	

	

	

以上	

	

	


